

A Chibi-chan at Hellsing's Company

Von abgemeldet

Kapitel 5: BIG uncle Andy

A Chibi-chan at Hellsing's Company

Part 5/6

Genre: Humor, (leicht) Romance (aber erst ziemlich am Schluss)

Disclaimer: Nix meins, außer den halbstarke Jung, da aber schon den Küchenlehrling keiner haben wollte denke ich nicht, dass da Interesse besteht *seufz*

Tausendmal Sorry wegen der langen Zeitspanne, aber ich hatte den Text verschlurt (jaja, mein heißgeliebtes Chaos...)

Thanx to

meinen treuen Fans und Kommischreibern:

Cherry10001

DarkEye

Feurrige

Ceres-Zagato

MasterMinakoKeyo

VeggieGirl

Dayari

manga-maniak

BlackCrow

GeneralLee

Sessy-Chan

jamew

And now, on with the show

BIG uncle Andy

An einer Bank machte Integra halt, um Alucard zu untersuchen. Allerdings war die Wunde bereits, wie erwartet, wieder verschlossen.

Erleichtert durchwuschelte sie seine Haare, als ein Schatten auf sie fiel

"Lady Integral?"

Die Stimme kam ihr bekannt vor und sie wünschte sich nichts sehnlicher, als dass sie sich irrte. Doch dem war leider nicht so.

"Anderson, welche Überraschung!" brachte sie leicht gezwungen hervor.

"Ganz meinerseits...Ist dies ihr Sohn?" fragte der Priester neugierig und deutete auf

den Jungen auf ihrem Schoß.

"Was?! NEIN! Außerdem geht sie dies gar nichts an!" fauchte sie und errötete beim Gedanken nach welchem 'Vater' der Junge aussah.

Sie wollte sich den Kleinen schnappen und verschwinden

//Wenn er merkt, in welchem Zustand sich Alucard befindet...//

Aber dieser war schneller und stand nun direkt vor dem Hünen.

"BOAH! Bist du groß Onkel!" lächelnd blickte 'Onkel' auf ihn nieder.

"Schaff ich das auch mal?" fragte der Kleine ganz hibbelig.

"Bestimmt" munterte der Priester ihn auf und kniete sich zu ihm nieder.

Man merkte, wie sehr er Kinder mochte.

Doch plötzlich stutzte er.

"Rote Augen" murmelte Anderson gedankenverloren und hob das Kinn des Jungen an.

"Hab ich's mir doch gedacht. Spitze Zähne hat er auch. Ein Vampir!"

Die roten Augen wurden nochmals ausführlich gemustert und Anderson schreckte abrupt zurück.

"A-Alucard?" (Oh, ein Déjà-vu ^^)

"Ja" grummelte Integra "aber er erinnert sich an nichts, außer seinem Namen."

"Was? Wie?" der Priester sah so irritiert aus, das s Integra der Kragen platzte.

"TU NICHT SO UNSCHULDIG, SCHLIEßLICH HAB IHR IM DAS ZEUG GESCHICKT!!!!!"

Andersons Gesicht war ein einziges Fragezeichen. Alucard hingegen schien kaum beeindruckt, waren ihm solche Anfälle doch mittlerweile bekannt.

Stattdessen zog er den Riesen hinter sich her.

"Ich muss auf's Klo und Onkel bringt mich hin"

Das 'Anhängsel' war zu verwundert zu protestieren und Integra zu langsam.

"Warte, das ist zu gefährlich, Alu..."

Doch die beiden waren bereits verschwunden, in Anbetracht Alexander's Größe eine beträchtliche Leistung.

Nervös machte sie sich auf die Suche. Ein 2 Meter 10 Hüne musste doch ausfindig zu machen sein.

Aber Pustekuchen!

In höchster Verzweiflung begab sich die Blonde zum Riesenrad, vielleicht

war sie von dort oben in der Lage mehr zu erkennen.

Kurz vor besagtem Objekt fiel ihr allerdings eine sehr drollige Konstellation ins Auge.

In einigen hundert Metern Entfernung konnte Integra einen riesigen, bebrillten Mann mit Narbe ausmachen, den sie einwandfrei als Alexander Anderson identifizierte. Auf seinem Kopf stand ein kleiner schwarzhaariger

Junge im Matrosenanzug, der suchend eine Hand über die roten Augen hielt.

Zutiefst erleichtert wollte sie schon auf das ungleiche Paar zugehen, als sie plötzlich zwei Männer in die Mitte nahmen.

"Hallo Süße" säuselte der eine "wie wär's mit ner Runde Riesenrad? Da können wir und 'näher' kennen lernen..."

Integra stand kurz vor einer Explosion, doch dazu kam es nicht.

"IHR BASTARDE LASST GEFÄLLIGST EURE DRECKIGEN PFOTEN VON TEGRA-CHAN" schrie Alucard mit unnatürlich lauter Stimme und sprang von Andersons Kopf.

Selbiger folgte gemächlich dem heraneilenden Vampir.

Die Halbstarke schienen vom Kleinen weniger beeindruckt, vom Riesenpriester dafür umso mehr.

"Könntet ihr die Lady bitte in Ruhe lassen?" fragte Anderson mit einem

Gesichtsausdruck, als hätte er noch nicht gefrühstückt und die beiden als erste Mahlzeit auserkoren.

Schleunigst suchten diese das Weite.

Alu-chan hängte sich sofort an die von ihm 'Gerettete' und der Priester verabschiedete sich höflich.

Dann ging er fröhlich pfeifend davon und Integra meinte ihn leise "Ich hab ein Alibi, Alibi, Alibi" singen zu hören.

Kopfschüttelnd machte sie sich mit dem Kleinen ebenfalls nach Hause.

"Ach übrigens Alu-chan?"

"Hm?"

"Seit wann müssen Vampire eigentlich auf's Klo?"

PS: Ich weiß, dass sich Anderson kaum so verhalten würde, aber die Auflösung kommt im nächsten Teil ^^